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          В данной работе рассмотрены вопросы реконструкции наружного освещения Театральной площади и улицы Глинки. Произведен анализ состояния распределительных сетей, качественных показателей освещения по обоим объектам. Выполнены светотехнические расчеты, выбраны световые приборы V.12 производства «Архимет» – светильники, выполненные в классическом стиле с применением современных технологий. Рассмотрены несколько вариантов расстановки осветительных приборов, выбран оптимальный вариант - двустороннее расположение опор освещения. В виду архитектурно-исторического статуса объекта, принято решение применить натриевые лампы высокого давления мощностью 250 Вт.
По результатам светотехнических расчетов, все светильники разбиты на группы, для каждой группы выбраны проводники с учетом потерь напряжения. Выбранные сечения проводников согласованы с основной защитой – плавкими предохранителями. Произведен выбор основного оборудования для пунктов питания, на основании расчета электрических нагрузок, выбраны рубильник, магнитный пускатель, трансформатор тока в шкафу пункта питания.
Выполнен расчет токов короткого замыкания, на основании результатов которого, выбрана защита в пунктах питания.
Рассмотрены вопросы учета электроэнергии, предъявлены требования к счетчикам для эксплуатирующей организации. 
В данной работе освещены вопросы безопасности производств работ по реконструкции наружного освещения, разработаны инженерные методы защиты от вредных и опасных производственных факторов.
        

        
          This work deals with the reconstruction of outdoor lighting in Theatre Square and Glinka Street. The analysis of the state of distribution networks, quality indicators of lighting for both objects has been made. Lighting calculations have been performed, lighting devices V.12 manufactured by “ArkhiMet” have been selected – lamps made in the classical style using modern technologies. Several options for the arrangement of lighting devices have been considered and the optimal option has been chosen – a two-sided arrangement of lighting poles. In view of the architectural and historical status of the object, it was decided to use high pressure sodium lamps with a power of 250 watts.
According to the results of lighting engineering calculations, all luminaries are divided into groups; conductors are selected for each group taking into account voltage losses. The selected conductor sections are consistent with the main protection. The main equipment for the power points has been selected, based on the calculation of electrical loads, the breaker, magnetic starter, current transformer in the cabinet of the power point were selected.
The calculation of short circuit currents was carried out, and based on this result protection in power points have been selected.
The issues of electricity metering have been considered and the requirements for meters for the operating organization have been presented.
In this paper, the safety issues of outdoor lighting reconstruction are highlighted, engineering methods for protection from harmful and dangerous production factors are developed.
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